

IGNACIO MARTÍNEZ DE PISÓN PRESENTA EN LA FUNDACIÓN PÉREZ ESTRADA 'FIN DE TEMPORADA', SU ÚLTIMA NOVELA

Dentro del ciclo Encuentros Planetarios, el escritor zaragozano conversará mañana miércoles, 14 de abril, en el CAC Málaga con Ana Cabello, gerente de la Fundación dedicada al abogado, pintor y escritor malagueño

El galardonado autor (Premio Nacional de Narrativa, Premio de la Crítica, Premio Ciutat de Barcelona...) retorna, en su último libro, a un tema recurrente en su bibliografía: las relaciones familiares y sus múltiples aristas

12/3/2021.- La Fundación Rafael Pérez Estrada invita a Ignacio Martínez de Pisón a su ciclo Encuentros Planetarios, una charla que tendrá lugar este miércoles, 14 de abril, a las 18.00 horas en el salón de actos del CAC Málaga. El escritor conversará con Ana Cabello, gerente de la Fundación, sobre su trayectoria, la misión del escritor en la actualidad y sobre 'Fin de temporada' (Seix Barral, 2020), novela con la que el autor zaragozano vuelve a un tema habitual desde el primero de sus más de quince títulos publicados: las relaciones familiares y sus complejidades. Las entradas están disponibles mediante inscripción previa a través de la plataforma Eventbrite: https://www.eventbrite.es/e/entradas-encuentros-planetarios-ignacio-martinez-de-pison-149836672521

'Fin de temporada' tiene su origen en una historia real que, según declara el propio autor en la nota de prensa de la editorial, le relató "un amigo" en "la terraza de un bar": "un embarazo indeseado, una parejita muy joven, el inevitable viaje en pos de un aborto clandestino, el desgraciado accidente de tráfico... Cuando mi amigo me dijo que el chico había muerto y que la chica, ilesa, había cambiado de opinión y decidido tener el niño, no pude evitar calcular la edad que a esas alturas tendrían ese hijo y esa madre: veintitantos años él, cuarenta y pocos ella. ¿Qué habría sido de ellos durante ese tiempo?".

La novela de Ignacio Martínez de Pisón se desarrolla casi veinte años después, cuando Rosa y su hijo Iván, los protagonistas, comienzan el que será el proyecto de su vida, la recuperación de un camping en la Costa Dorada, en el otro extremo de la península. Desde que Iván nació han vivido en diferentes lugares, siempre de forma provisional, siempre solos, huyendo de un pasado que no tardará en alcanzarlos.

'Fin de temporada' es, por lo tanto, una novela sobre la fuerza, a veces envenenada, de los lazos de sangre; sobre secretos familiares que hacen que cada generación se vea abocada a repetir ciertos errores, y sobre cómo saber nos transforma en otras personas. Ignacio Martínez de Pisón traza personajes memorables y una relación madre e hijo extraordinaria en esta historia que recorre casi un cuarto de siglo y nos descubre que el

pasado no resuelto es una trampa vital aunque intentemos ignorarlo, o precisamente por ello.

De forma mensual y con la colaboración de Grupo Planeta, los Encuentros Planetarios han permitido disfrutar en Málaga de autores de la talla de Clara Sánchez, Isaac Rosa, Almudena Grandes, José María Pérez Peridis, Lorenzo Silva, Ricardo Menéndez Salmón, Gonzalo Giner, Javier Sierra, Carmen Posadas y Juan Bonilla, entre otros.

IGNACIO MARTÍNEZ DE PISÓN

Ignacio Martínez de Pisón (Zaragoza, 1960) es autor de más de quince libros, entre los que destacan 'El día de mañana' (2011; Premio de la Crítica, Premio Ciutat de Barcelona, Premio de las Letras Aragonesas, Premio Hislibris), 'La buena reputación' (2014; Premio Nacional de Narrativa, Premio Cálamo al Libro del Año) y 'Derecho natural' (2017). También ha publicado el ensayo 'Enterrar a los muertos' (2005), el libro de relatos 'Aeropuerto de Funchal' (2009) y la novela de no ficción 'Filek' (2018).

CONVOCATORIA

Fecha: miércoles, 14 de abril de 2021

Hora: 18:00 h.

Lugar: CAC Málaga

DATOS DE CONTACTO

Isabel Bellido

Comunicación

617 059 670

hola@fundacionrafaelperezestrada.com